



INFORME FINAL¹

Su persona,
su exaltado muestrario de piruetas,
el pleno uso de la mirada plena,
el vago andar y su silueta
se recortan en la ausencia nocturna.
Una sombra se escapó de la casa
porque la puerta cancel quedó sin
traba.

Eché a andar de prisa
como persiguiendo un ómnibus,
fatigando sus pasos,
exhalando su propio cansancio.
Lo encontré sobre la vereda,
tenía una flor roja en el pecho.
(2/10/83)

¹ Este poema fue escrito en recuerdo de su hermano Ari (Aristides) asesinado el 7/10/1974.